

Mobilität im Wandel der



Energiegeladen in den Herbst!

Liebe Kundin! Lieber Kunde!

Als das Autohaus Koller im Oktober 1987 eröffnet wurde, waren die ersten verkauften Fahrzeuge eine Revolution. Der Mazda 626 hatte als einer der ersten serienmäßig einen Katalysator, von der Grundausstattung ganz zu schweigen (Servo, ABS, Klima, Schiebedach, el.Fensterheber, ...).

Mehr als 30 Jahre später, steht mit dem **rein elektrischen Mazda MX-30** jetzt eine weitere Revolution der Mobilität für Sie zur Probefahrt bereit. Emissionsfrei und mit einzigartiger Serienausstattung (LED, NAVI, Klimaaut., 18" Alu, Rückfahrkamera, ...).

Tolle staatliche Förderungen und Preisboni für Neuwagen mit E-Antrieb machen den Umstieg für Privatpersonen, als auch für Unternehmer **jetzt besonders attraktiv.**

Verlässlich wie jedes Jahr, erinnern wir natürlich auch an die **Winterreifenpflicht** (ab 1. Nov.) und den KOLLER Herbstcheck, um Ihr Fahrzeug rechtzeitig winterfit zu machen!

Unsere TOP Neuwagen-Angebote (+100 Jahre KOLLER-GUTSCHEIN), die Winterreifenaktion sowie die **Samstags-Termine** für's Räder umstecken, finden Sie auf den folgenden Seiten.

Persönliche Termine für Ihren Herbstcheck, eine Probefahrt oder Verkaufsberatung können Sie jederzeit gerne vereinbaren!

Wir wünschen eine sichere Fahrt durch den Herbst & Winter und freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen!

Mit herzlichen Grüßen

Inene u. Alfred Koller



P.S.: Wir hoffen auf eine baldige Entspannung der Situation und freuen uns sehr, wenn wir Sie im kommenden Jahr wieder zu unseren traditionellen Festen einladen dürfen.